

“YO TE SALUDO MARÍA”

Otoitz / Oración

Yo te saludo, María,
porque el Señor está contigo;
en tu casa, en tu calle, en tu pueblo,
en tu abrazo, en tu seno.

Yo te saludo, María,
porque concebiste y diste a luz
un hijo, Jesús, la vida;
y nos enseñaste cuánta vida
hay que gestar y cuidar
si queremos hacer a Dios presente en esta tierra.

Yo te saludo, María,
porque te dejaste guiar por el Espíritu
y permaneciste a su sombra,
tanto en tormenta como en bonanza,
dejando a Dios ser Dios
y no renunciando a ser tu misma.

Yo te saludo, María.
¡Hermana peregrina de los pobres de Yahvé,
camina con nosotros, llévanos junto a los otros
y mantén nuestra fe!

Dios te salve, María,
llena eres de gracia,
el Señor es contigo.
Bendita tú eres entre todas las mujeres
y bendito es el fruto de tu vientre, Jesús.
Santa María, Madre de Dios
ruega por nosotros, pecadores
ahora y en la hora de nuestra muerte.
Amén.

Señor, Jesús, dame tu Espíritu para que el contacto y la experiencia con tu Palabra me hagan levantarme. Dame tu Sabiduría para ponerla por obra. Y transforma mi corazón para mirar desde el tuyo toda la realidad que me rodea. AMEN.

19 y 21 de Diciembre 2024eko Abenduak 19 eta 21

CUARTO domingo de ADVIENTO



«¡Bendita tú entre las mujeres,
y bendito el fruto de tu vientre!»

«Bedeinkatua zu emakume guztien artean
eta bedeinkatua zure sabeleko fruitua!»

Lucas 1, 39-45

“La Palabra / Hitzá” -- Centro pastoral *BerriOna*

Oración preparatoria

¡María de Nazaret, ayuda nuestra fe!
Abre nuestro oído a la Palabra,
para que reconozcamos la voz de Dios y su llamada.
Aviva en nosotros el deseo de seguir sus pasos,
saliendo de nuestra tierra y confiando en su promesa.
Ayúdanos a dejarnos tocar por su amor,
para que podamos tocarlo en la fe.

EL EVANGELIO DE HOY / GAURKO EBANJELIOA

Lectura del santo Evangelio según San Lucas (1,39-45)

En aquellos mismos días, María se levantó y se puso en camino, y se dirigió con prontitud a la región montañosa, a una población de Judá ⁽¹⁾; entró en casa de Zacarías y saludó a Isabel.

Y sucedió que, en cuanto oyó Isabel el saludo de María, saltó la criatura en su vientre. Isabel quedó llena del Espíritu Santo y, levantando la voz, exclamó:

«¡Bendita tú entre las mujeres, y bendito el fruto de tu vientre! ¿Cómo así viene a visitarme la madre de mi Señor?. Porque apenas llegó a mis oídos la voz de tu saludo saltó de gozo el niño en mi seno. Y, ¡bienaventurada la que ha creído que se cumplirán las cosas que le fueron dichas de parte del Señor!».

¡Palabra de Dios!

*Jaunak esana.
Eskerrak Zuri, Jauna.*

(1) Hoy en día preferentemente identificada con Ain Karin, a seis kilómetros al oeste de Jerusalén

Otras palabrassabias

Si de verdad se escucha la Palabra de Dios entonces hay que levantarse y partir.

(como hizo María)

(....)

Hay veces que “Lo más importante no es comprender, lo mas importante es abrazar, abrazar incluso lo que no comprendemos”

(Buber, citado por José Tolentino)

“Todos estamos preñados de Dios y la principal tarea de todo cristiano es darle a luz”

(Eckhart)

“Para quien busca, siempre habrá una estrella como la de Belén que ilumine su camino”

(Leonardo Boff)